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I Einladung und Tagesordnungspunkte 
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1 Eröffnung und Begrüßung 

Der 1. Vorsitzende Paul Lukosch eröffnet am 12.09.2020 die ordentliche Jahreshauptver-

sammlung (JHV) des Judo-Club Linden e.V. um 15.04 Uhr. Es werden alle Anwesenden 

begrüßt. Darüber hinaus begründet Paul Lukosch, dass die diesjährige JHV aufgrund der 

Corona-Pandemie erst im September stattfinden konnte und nicht wie sonst üblich im ers-

ten Quartal des Jahres. 

2 Feststellung der Anwesenheit und der Stimmberechtigung 

Die Anwesenheitsliste der JHV ist beim Vorstand auf Nachfrage einzusehen. Insgesamt 

sind 16 Personen anwesend, davon sind 16 stimmberechtigt. Die anwesenden Eltern, des-

sen Kinder im Verein Mitglied sind, sind stimmberechtigt. 

3 Verlesung und Genehmigung des Protokolls der letzten 

Jahreshauptversammlung 

Das Protokoll der JHV 2019 ist für alle einsehbar und wird deshalb nicht verlesen. Da kei-

ne Widersprüche erkennbar sind und keine Person Einspruch erhebt, wird das Protokoll 

einstimmig genehmigt. 

4 Bericht des Vorstands 

Paul Lukosch berichtet mündlich über die aktuelle Postensituation des letzten Jahres im 

Judo-Club Linden. Der Sportwart und Trainer Mario hat den Verein kurzfristig aufgrund 

privater Gründe verlassen. Dadurch wurden vielfältige organisatorische Aufgaben an die 

Trainer und den Vorstand aufgeteilt. Dieses führte auch dazu, dass die Kirchheimfahrt im 

Jahr 2019 durch den Vorstand letztendlich organisiert und durchgeführt wurde. Aufgrund 

aktueller Ereignisse im Verein und in der medialen Sportlandschaft werden alle TrainerIn-

nen und der Vorstand des Judo-Club Lindens nach der Corona-Pandemie an einer Schulung 

zum Thema Missbrauch und Grenzverletzung teilnehmen. Im vergangenen Jahr fanden 

mehrere Treffen des Vorstands zur aktuellen Trainerlage im Verein in unserer Halle statt. 

Die Mitgliederzahlen sind annähernd gleichgeblieben. 18 Neueintritte stehen 21 Austritten 

gegenüber. 
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5 Bericht des Sportwartes 

Der Bericht des Sportwarts wird aufgrund des Ausscheidens des Sportwarts Mario ausge-

setzt. 

6 Bericht des Kassenwartes 

 

Das Jahr 2019 schließt für den Verein mit einem Verlust in Höhe von 4.706,13 €.  

Im ideellen Tätigkeitsbereich, das sind Mitgliedsbeiträge, Mattengebühren, Startgelder, 

Übungsleiterzuschüsse, Prüfungs- und Passgebühren, Jugendbeihilfen und Spenden sind 

die Einnahmen zurück gegangen. Die Anzahl der Neueintritte ist mit 18 sehr gering.  

Bei den Ausgaben in diesem Bereich, das sind Trainervergütungen, Hallenmieten, Umla-

gen, Mitgliederbetreuung, Fahr- und Startgelder und allgemeine Kosten ist dagegen ein 

Anstieg zu verzeichnen. Dabei ist bei den Umlagen der höchste Anstieg zu verzeichnen.  

Im wirtschaftlichen Geschäftsbereich ergab sich durch den Erwerb von Trainingsanzügen 

und anderer Bekleidung sowie die gegenzurechnenden Einnahmen durch den Verkauf im 

Jahr 2019 ein Verlust. Hierbei ist aber zu berücksichtigen, dass noch nicht alles verkauft 

wurde.  

Auch wenn im Jahr 2019 ein Verlust erwirtschaftet wurde, hat der Verein immer noch ein 

sehr gutes finanzielles Polster.  

Wolfgang Tiede 

Der detaillierte Kassenbericht kann auf Nachfrage und mit vorheriger Absprache beim Vor-

stand (i.P. des Kassenwarts) eingesehen werden. 

Auf Nachfrage eines Elternteils, ob die Beiträge im kommenden Jahr erhöht werden, ant-

wortet der Kassenwart, dass dieses nicht der Fall sein wird, da der Verein aktuell ein gutes 

finanzielles Polster hat. 

7 Bericht der Kassenprüfer 

Die Kassenprüfer Dirk Bolm und Oliver Dumröse berichten mündlich von der Überprü-

fung der finanziellen Aufstellung des Kassenberichts und der geleisteten Einnahmen und 

Ausgaben. Dirk Bolm und Oliver Dumröse haben keine Beanstandungen im Kassenbericht 

und bei der detaillierten Aufstellung feststellen können.  
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8 Bericht des Festausschusses 

Im Jahr 2019 fanden zahlreiche Veranstaltungen, bei denen der Festausschuss mitgewirkt 

hat, statt: 

• Vereinsmeisterschaft vom 2019 

• REM 2019 der U10 & U12 

• Ranglistenturnier I, II & III 

• Sommerfest in Wennigsen 

• Weihnachtsfeier 

Der Festausschuss in Person von Rico & Jana Geissler bedanken sich bei den fleißigen 

Kuchen-, Salat- und ObstspenderInnen (etc.), die das ganze Jahr über wieder für großartige 

Buffets gesorgt haben und für die engagierten Eltern, die sich um das Buffet gekümmert 

haben. 

9 Entlastung des Vorstands 

Der Vorstand wird von allen Anwesenden einstimmig entlastet. 

10 Wahl eines Versammlungsleiters 

Klaas Leideck wird zum Versammlungsleiter gewählt. 

11 Neuwahl des Vorstands 

In diesem Jahr gibt es Neuwahlen. Die Neuwahlen werden von dem Versammlungsleiter 

Klaas Leideck durchgeführt. Die folgenden Angaben in den Klammern beziehen sich auf 

das Wahlergebnis (Jastimme/Enthaltung/Gegenstimme). 

Wahl zum 1. Vorsitzenden – Vorschlag Paul Lukosch – (15/1/0) – Gewählt 

Wahl zum 2. Vorsitzenden – Vorschlag Niklas Stelljes – (15/1/0) - Gewählt 

Wahl zum Kassenwart – Vorschlag Wolfgang Tiede – (15/1/0) – Gewählt 

Wahl zum 1. Kassenprüfer – Vorschlag Dirk Bolm – (15/1/0) – Gewählt 

Wahl zum 2. Kassenprüfer – Vorschlag Oliver Dumröse – (15/1/0) – Gewählt 

Wahl zum Sportwart – Vorschlag Alexander Tiede – (15/1/0) - Gewählt 

Wahl zum Festausschuss – Vorschlag Rico Geissler – (16/0/0) – Gewählt 
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Wahl zum Matten- und Gerätewart – Vorschlag Moritz Diemling – (15/1/0) – Gewählt 

Wahl zum Schriftwart – Vorschlag Klaas Leideck – (15/1/0) – Gewählt 

Wahl der Mitgliedssprecherin – Vorschlag Iris Braecklein – (14/2/0) – Gewählt 

Ein Pressewart wird aufgrund fehlender Vorschläge nicht gewählt. 

12 Sport- und Terminplanung für das Jahr 2020 

Die weitere Terminplanung für das Jahr 2020 ist aufgrund der Corona-Pandemie sehr vage 

und unkonkret. Angedacht sind ein Prüfungskonzept und ein zentraler Prüfungstag für alle, 

die Weihnachtsfeier soll draußen stattfinden und einem Laternenlauf gleichen oder im 

Trampolinpark stattfinden. 

13 Bearbeitung der eingegangenen Anträge 

Antrag 1: Die Protokolle für zukünftige JHV sollen digital veröffentlicht werden. 

Der Antrag wird einstimmig angenommen. 

Antrag 2: Schriftliche Informationen werden zukünftig per Newsletter verschickt. Anträge 

können als pdf-Datei, als QR-Code oder als Online-Formular durch den Judo-Club Linden 

zur Verfügung gestellt werden. 

Der Antrag wird einstimmig angenommen. 

Antrag 3: Die Eltern der minderjährigen Kinder sind stimmberechtigt. 

Der Antrag wird einstimmig angenommen. 

Antrag 4: Das Amt des Jugendwarts wird abgeschafft. 

Der Antrag wird einstimmig angenommen. 
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14 Verschiedenes 

Fragen von Eltern 

Frage 1: Sind größere Anschaffungen geplant? Antwort: Aktuell nicht. 

Frage 2: Ist die finanzielle Lage des Vereins durch die Corona-Pandemie angespannt? 

Antwort: Aktuell nicht. 

Frage 3: Was ist, wenn Kinder nach dem Training nicht abgeholt werden?  

Antwort: Die TrainerInnen bitten ein anderes Elternteil mit ihm/ihr zu warten. Es wird ver-

sucht die Eltern des Kindes telefonisch zu erreichen. Die Kinder sollen eine Telefonliste 

der Verwandten in ihrem Rucksack haben. Die TrainerInnen sollen an eine nur für sie zu-

gängliche Telefonliste der Kinder in der Halle gelangen können, um im Notfall schnellst-

möglich mit Eltern in Kontakt zu treten. 

 

Die Jahreshauptversammlung endet um 16.23 Uhr. 


